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par Gloria Copeland

Quand le diable vous dit 
que ce n'est peut-être 
pas la volonté de Dieu de 
vous bénir financièrement, 
voici un bon moyen de le 
faire taire : commencez à 
citer le Notre Père.

Rappelez au diable (et à vous-même par 
la même occasion) que Jésus nous a appris 
à prier que le règne de Dieu vienne et que sa 
volonté soit faite « sur la terre comme au ciel » 
(Matthieu 6:10).

Le ciel est un endroit où règne la 
BÉNÉDICTION financière !

Un lieu regorgeant d'abondance, où 
personne n’a de difficultés à joindre les 
deux bouts. Où personne ne vit dans le 
besoin ou ne s'inquiète de l'inflation ou de 
la récession. Là-haut, tous les besoins sont 
abondamment pourvus et tout le monde vit 
dans l'abondance.

Dieu veut qu'il en soit de même pour nous 
ici-bas. Sinon, Jésus ne nous aurait pas dit de 
prier de la sorte. Il a toujours fait la volonté 
du Père, et la volonté de Dieu doit donc 
être que nous, Ses enfants, Le considérions 
comme notre Dieu et notre Source en termes 
de finances, que nous fassions ce qu'Il dit et 
que nous jouissions des BÉNÉDICTIONS du 
royaume des cieux ici, sur terre.

Cela a toujours été le plan de Dieu. Il n’a pas 
créé la terre pour le diable et sa bande. Il n'a 
pas prévu qu'ils prennent possession de tous 
les biens, de toutes les richesses et de toutes 
les ressources qu'Il a mis sur cette planète. 
Non, Dieu a créé la terre pour Sa famille. 
Le diable l'a volée en poussant l'humanité 
à pécher et en usurpant notre autorité. 
Toutefois, quand Jésus est ressuscité des 
morts, il nous a redonné cette autorité.

La terre appartient de nouveau à la famille 
de Dieu et Il veut que nous soyons BÉNIS dans 
tous les domaines, y compris financièrement. 
La Bible nous le confirme encore et encore :

C'est la bénédiction de l'Éternel qui enrichit, 
et il n'y ajoute aucun chagrin. (Proverbes 
10:22). 

Le SEIGNEUR… prend plaisir à la prospérité 
de son serviteur (Psaume 35:27).

Notre Seigneur Jésus-Christ… pour vous s'est 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

fait pauvre de riche qu'il était, afin que par sa 
pauvreté vous soyez enrichis (2 Corinthiens 
8:9).

Dieu… nous donne tout avec abondance, pour 
que nous en jouissions (1 Timothée 6:17).

Ne vous inquiétez donc pas, en disant : Que 
mangerons-nous  ? Ou  : Que boirons-nous  ? 
Ou : De quoi serons-nous vêtus ? Car cela, ce 
sont les païens qui le recherchent. Or votre 
Père céleste sait que vous en avez besoin. 
Cherchez premièrement son royaume et 
sa justice, et tout cela vous sera donné par-
dessus. (Matthieu 6:31-33).

« Eh bien », dira probablement quelqu’un, 
«  Je sais que la Bible dit de telles choses, 
mais soyons réalistes. Le monde traverse 
actuellement une crise financière 
économique. De nos jours, un peu partout, 
financièrement, les temps sont durs. »

Et alors  ? Dieu n’est pas limité par 
l’économie mondiale.

Ici, à KCM, nous recevons constamment 
des témoignages de personnes qui nous 
disent comment Dieu les a fait prospérer de 
façon surnaturelle. Et toutes ces personnes 
ne vivent pas dans des endroits qui s’en 
sortent financièrement comme les États-
Unis. Certains vivent dans des pays où il n'y 
a pratiquement pas d'argent, ou bien où la 
monnaie a tellement peu de valeur qu'il faut 
une valise pleine de billets pour acheter quoi 
que ce soit.

L'un des témoignages que nous avons 
reçus provient d'un pasteur de la nation 
africaine de Sierra Leon, où règne la 
pauvreté. Il disait que même après être 
né de nouveau, pendant des années, il 
vivait toujours dans la pauvre, parce que 
sa dénomination enseignait que c'était la 
volonté de Dieu d'être pauvre.

«  Nous étions très religieux et nous 
croyions que la pauvreté était un signe de 
spiritualité », écrivait-il. « Ma dénomination 
me payait un dollar par mois. J’étais 
marié, nous avions un enfant et je n’avais 
pas suffisamment d’argent pour acheter à 
manger et payer le loyer. » 

«  Ensuite, nous avons écouté des 
enseignements de la Fire Conference au 
Zimbabwe. J’ai quitté cette dénomination et… 
depuis nous sommes bénis. Du fait de la fidélité 
de Dieu nous mangeons à notre faim, nous 
avons une voiture et notre ministère et ses 
membres prospèrent. Ceux qui s’opposaient 

à ce message se sont tus et nous sommes 
catalogués en tant qu’église évangélique de 
prospérité. Dieu sauve, guérit et délivre des 
âmes. Merci pour l’impact que vous avez eu 
sur ma vie et mon ministère. » 

Se connecter au 
système du Royaume de Dieu

Peu importe que l'économie mondiale 
soit en plein bouleversement. Peu importe 
si financièrement, les temps sont durs, ou 
même s'il n'y a pas d'argent du tout. Dans le 
royaume de Dieu, il y a toujours l'abondance 
et Il aspire toujours à ce que vous puissiez 
«  prospérer à tous égards  » (3 Jean 2). Il 
veut toujours que tous vos besoins soient 
abondamment pourvus et plus encore. 

Dieu veut que vous prospériez 
financièrement au point que, où que vous 
vous tourniez, vous gardiez Sa bonté à 
l’esprit. Chaque fois que vous montez dans 
votre voiture, que vous rentrez dans votre 
maison ou que vous voyez le contenu de 
votre penderie, vous constatez Sa provision 
abondante et vous dites : « Merci mon Dieu ! » 

Quoi qu’il en soit, bien que ce soit la 
volonté de Dieu, les choses ne se mettront 
pas en place de façon automatique. Ce n’est 
pas parce que vous êtes né de nouveau 
que ces abondantes BÉNÉDICTIONS 
financières vont tomber sur vous comme 
un fruit mûr tombe d’un arbre. Non, vous 
devez vous en saisir par la foi. Vous devez 
croire ce que la Parole de Dieu dit au sujet 
de la prospérité surnaturelle, la garder sous 
vos yeux et dans votre bouche, et la mettre 
en pratique.

Beaucoup de Chrétiens veulent 
prospérer, mais ils omettent de le faire. Il 
se peut qu’ils aillent dans une église qui 
prêchent la prospérité. Il se peut même 
qu’ils soient d’accord avec les messages 
qu’ils entendent et qu’ils se disent C’est 
super  ! J’aime beaucoup  ! Toutefois, ils ne 
passent pas assez de temps à renouveler leur 
intelligence avec la Parole de Dieu pour se 
déconnecter du système financier du monde 
et se connecter au système du royaume de 
Dieu. Le dimanche, ils disent Amen, mais au 
quotidien, ils continuent à penser, à parler et 
à se comporter comme le monde.

Jacques 1:22 nous met en garde de ne pas 
commettre une telle erreur. Il dit : « Mettez 
en pratique la parole, et ne vous bornez pas 
à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes 
par de faux raisonnements ». Les chrétiens 
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qui sont dans l’erreur ressentent un faux 
sentiment de sécurité. Ils s’imaginent que 
Dieu prendra soin d'eux - financièrement et 
dans tous les autres domaines - simplement 
parce qu'ils sont Ses enfants, et ils ne 
réalisent pas qu'en marchant dans Ses voies, 
ils sont sous Sa protection.

Au lieu de croire et de proclamer, à 
l’instar de Psaume 1:3, que tout ce qu’ils font 
prospère, ils ne cessent de dire qu’ils sont 
« morts de peur » et que financièrement ils 
ne vont pas s’en sortir. « J’ai peur de perdre 
mon emploi  », disent-ils, «  si l’économie 
ne s’améliore pas et si les prix continuent 
d’augmenter, on ne va pas s’en sortir ».

Dans cette vie, les Chrétiens de ce 
genre n'ont aucune possibilité de vivre 
en sécurité. Ils ont la possibilité de vivre 
en sécurité dans l'autre vie. Ils ont reçu 
Jésus comme leur Sauveur, et quand ils 
mourront, ils iront au Ciel. Quoi qu’il en 
soit, ils n’auront pas vraiment la possibilité 
d’expérimenter le ciel sur terre. 

En vue d’expérimenter le ciel sur terre, 
il nous faut nous comporter en ayant foi 
en la Parole de Dieu. En effet, comme le 
dit 1 Jean 5:4 « La victoire qui triomphe du 
monde c’est notre foi ».

En vue d’expérimenter la victoire dans 
le domaine des finances, vous devez fixer 
votre attention sur la Bible au point de ne 
plus avoir peur des tempêtes financières de 
ce monde. Vous déracinez cette peur grâce 
à la Parole jusqu'à ce qu'elle soit remplacée 
par la foi et la paix de Dieu, et en mettant 
en pratique ce qu'Il dit dans les Écritures 
au sujet de la dîme et des dons. Ainsi, quand 
une tempête financière vous menace, vous 
serez à même de prendre autorité, tout 
comme Jésus a pris autorité sur la tempête 
sur la mer de Galilée.

Vous serez alors à même de dire, «  En 
accord avec Malachie 3:10-12 :  « Les écluses 
des Cieux sont ouvertes sur mes finances 
et je prends autorité sur le besoin. Alors, 
tempête, au Nom de Jésus, tu n’as aucun lieu 
d’être dans ma vie. Silence! Tais-toi ! » 

Le besoin financier est une conséquence 
de la malédiction, et Jésus nous a « rachetés 
de la malédiction de la loi  » afin que nous 
recevions «  la bénédiction d'Abraham  » 
(Galates 3:13-14). Si vous êtes un enfant 
de Dieu né de nouveau, la bénédiction 
financière vous appartient. Elle est vôtre, 
en dépit de ce qui se passe dans ce monde.

Alors, ne vous contentez pas de moins. 
Tenez ferme sur la Parole de Dieu. Soyez 

Chaque fois que vous 
montez dans votre voiture, 

ou que vous rentrez 
dans votre maison, que 

vous regardez le contenu 
de votre penderie vous 
constatez Sa provision 

abondante et vous dites : 
“Merci mon Dieu ! ” 
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déterminé en vue de vous saisir, par la foi, 
de ce qui procède du royaume de Dieu.

Les violents s’en emparent par la force
Pour ce qui concerne le royaume de Dieu, 

Jésus a dit que ce sont « les violents qui s’en 
emparent » (Matthieu 11). Pourquoi est-ce 
que l’on s’empare du Royaume par la force ? 
Si les bénédictions de Dieu sont d’ores et 
déjà nôtres, pourquoi devons-nous nous en 
saisir de façon résolue ?

Parce que sur terre, nous avons un 
ennemi. Il s’appelle Satan. Et du fait de 
l’influence qu’il exerce sur ce monde, la loi 
du péché et de la mort est toujours très à 
l’œuvre. 

Avant de naître de nouveau, je 
vivais sous cette loi et je détestais 
vraiment cela  ! Je ne pouvais 
pas choisir d’expérimenter 
la BÉNÉDICTION ou la 
malédiction. Financièrement, 
et dans tous les domaines de 
ma vie, la malédiction était ma 
seule option, et les seuls choix 
qu'elle m'offrait étaient entre 
le mauvais voire le pire.

Mais, Dieu merci, quand 
j’ai accepté Jésus comme mon 
Seigneur, ma vie a radicalement 
changé. « La loi de l'esprit de vie 
en Jésus Christ m'a affranchi de la 
loi du péché et de la mort », et une 
fois que j’ai été affranchie, j"étais 
déterminée à le rester. J’ai pris la 
décision de ne plus revenir sous la loi du 
péché et de la mort !

J’aurais pu y revenir si j’en avais décidé 
ainsi. Du fait que la loi est toujours à l’œuvre 
dans ce monde enténébré, j’aurais pu revenir 
dans les ténèbres et faire n’importe quoi. 
Mais alors, j’aurais de nouveau été soumise 
à la loi du péché et de la mort, comme le 
sont les gens du monde, et je n'aurais pas la 
possibilité de vivre en sécurité. 

Si, d’un autre côté, je continue de vivre 
conformément à la loi de l’esprit de vie en 
Christ Jésus, que j’avais découvert dans la 
Parole de Dieu, je ne ressens pas un faux 
sens de sécurité. Je vis en toute sécurité 
dans le Royaume de Dieu et la volonté de 
Dieu peut s’accomplir dans ma vie, sur la 

terre comme au ciel.
En réalité, de nos jours, c’est la seule façon 

de vivre en toute sécurité. Le système de ce 
monde enténébré par le péché devient de plus 
en plus fou. Nous y voyons déjà se produire 
des choses que nous n'aurions jamais pu 
imaginer, et avant que la fin n'arrive, le 
monde va devenir encore plus fou.

De nos jours, il est vraiment 
dangereux d'être un chrétien paresseux ! 
Financièrement, et dans tous les domaines, 
nous ne pouvons pas nous permettre de 
nous contenter d'écouter la Parole. En ces 
temps périlleux, nous ne pouvons pas nous 
permettre d'être comme ceux de Luc 6 à qui 

Jésus a demandé  : «  Pourquoi m'appelez-
vous Seigneur, Seigneur ! et ne faites-

vous pas ce que je dis ? » (verset 46).
Si nous voulons véritablement 

vivre en toute sécurité et être 
prospères, nous devons pratiquer 
les trois choses que Dieu a dites 
à Son peuple : 

1. Venir à Lui. En d’autres 
termes, croire en Jésus et 
naître de nouveau. (Si vous ne 
l’avez pas encore fait, faites-
le dès maintenant. C’est la 
première étape.)

2. Écouter Sa Parole. (En 
effet, selon Romains 10:17, la foi 

vient en entendant la Parole de 
Dieu.)

3. Mettre ce qu’Il dit en pratique.

C’est le seul moyen de vivre en toute 
sécurité dans ce monde complètement 
dingue et détraqué. En effet, comme Jésus 
a ajouté en Luc 6 :

Je vous montrerai à qui est semblable 
tout homme qui vient à moi, entend mes 
paroles, et les met en pratique. Il est 
semblable à un homme qui, bâtissant une 
maison, a creusé, creusé profondément, 
et a posé le fondement sur le roc. Une 
inondation est venue, et le torrent s'est 
jeté contre cette maison, sans pouvoir 
l'ébranler, parce qu'elle était bien bâtie. 
Mais celui qui entend, et ne met pas en 

Remarquez 
que l’homme 
qui construit 
sa maison sur 
le roc s’édifie 
lui-même… 

C’est Lui qui 
passe le temps 

nécessaire 
en vue d’être 
solidement 

enraciné dans 
l’Écriture.

Kenneth Copeland Ministries
P.O. Box 15 
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ENGLAND
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PAROLES DE FOI

P
«  Dieu n’a jamais eu pour intention que nous priions 

de manière sporadique. Il n'a jamais voulu que 
nous nous contentions de lancer un tas de requêtes 

générales en direction du ciel, en espérant que 
certaines d'entre elles seraient efficaces. Non, ce 

genre de prières à l'emporte-pièce ne nous satisfait 
pas et ne satisfait pas Dieu non plus. »

—Kenneth Copeland

Jésus n’a jamais dit que lorsque nous demandons 
quelque chose à Dieu, parfois 

Il dit oui et d’autres fois non ; Il nous a 
enseigné que Dieu nous donne toujours 

ce que nous demandons.
(Matt. 7:7)

Tant que vos requêtes sont conformes à la 
PAROLE de Dieu, vous pouvez être assuré qu’Il 

vous dira oui.  
(2 Cor. 1:20)

N’attendez pas que votre prière soit exaucée pour 
croire que vous avez reçu, libérez votre foi quand 

vous priez. 
(Marc 11:24)

Peu importe ce que vous ressentez, quand vous 
demandez quelque chose à Dieu dans la prière, 

dites : « Ça m’appartient maintenant, au Nom de 
Jésus ».  

(Rom. 1:17) 

La foi est agissante par l’amour, alors avant de 
finir votre prière assurez-vous que vous avez 

pardonné tous ceux que vous devez pardonner. 
(Marc 11:25) 

pratique, est semblable à un homme 
qui a bâti une maison sur la terre, sans 
fondement. Le torrent s'est jeté contre 
elle : aussitôt elle est tombée, et la ruine de 
cette maison a été grande. (versets 47-49).

Remarquez que l’homme qui construit 
sa maison sur le roc s’édifie lui-même. Ce 
n’est pas Dieu qui l’édifie. Ni sa femme, son 
pasteur ou qui que ce soit d’autre. C’est Lui 
qui passe le temps nécessaire en vue d’être 
solidement enraciné dans l’Écriture. C’est 
lui qui produit des efforts pour creuser 
suffisamment profondément pour que sa 
vie soit fondée sur la Parole de Dieu.

Du fait que dans ce monde nous sommes 
entourés de ténèbres tellement épaisses, 
nous devons creuser très profond en vue 
de fonctionner selon les lois de l’esprit de 
vie en Christ. On ne peut pas y parvenir 
tout simplement en allant à l’église tous 
les dimanches. Ceux que je connais qui 
n'ont pas de dettes et qui ne sont pas 
dans le besoin creusent profondément 
dans la Parole de façon quotidienne. Ils la 
lisent, l’écoutent, la parlent et la mettent 
constamment en pratique.

Ce faisant, bien que les tempêtes de la vie 
continuent de rugir, vous serez celui que 
Jésus cite en premier, pas en second. Ces 
deux personnes ont fait face aux mêmes 
circonstances. Les tempêtes n’étaient 
agréables ni pour l’un ni pour l’autre, quoi 
qu’il en soit, ils ont obtenu des résultats 
bien différents. Pour celle qui n’avait pas de 
fondation, l’issue a été catastrophique. Il a 
cédé à la pression de la tempête, elle a eu le 
dernier mot, et il a tout perdu.

Celui qui a construit sur le roc, lui, avait 
une fondation solide. Quand les vents de 
la récession ont commencé à souffler, ils 
n’ont pas pu renverser sa maison. Quand 
la dépression et l’inflation sont venues, 
elles n’ont pas pu l’anéantir financièrement 
parce qu’il était prêt.

La Parole de Dieu demeurait en 
abondance dans Son cœur et il avait d’ores 
et déjà l’habitude de la mettre en pratique, 
de ce fait grâce à la foi qui triomphe du 
monde, il est sorti vainqueur de cette 
tempête. Par la foi - solide comme un roc 
- il en a triomphé et il vit en toute sécurité 
dans le Royaume de Dieu. 
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par Melanie Hemry

Gabe aimait le sport. Pour lui, le 
sport devrait être une religion. À son 
avis, l’église était dénuée de sens. 
Une perte de temps. Il s’y ennuyait à 
ce point que bien souvent il mentait, 
prétextant d’être malade pour ne pas 
y aller. Il n'en voyait pas l'utilité.

Sa tante lui parlait constamment 
des prédicateurs qui enseignaient la 
foi, essayant de lui faire écouter leurs 
podcasts. Quelle perte de temps 
colossale ! Il était hors de question 
qu'il écoute ces fous de la foi.

Gabe plongea pour attraper le 
ballon. Atterrissant sur l'épaule, il 
sut que quelque chose n'allait pas. À 
l'hôpital, il regarda la radiographie. 
C'était écrit noir sur blanc  : Son 
épaule était cassée. Cette blessure 
le mit sur la touche. Pas seulement 
pour le baseball, mais pour tous les 
autres sports. Soucieux de reprendre 
le jeu, il s'est souvenu de ce que sa 
tante lui avait dit au sujet de la foi. 
Comment elle permettait d'obtenir 
des réponses étonnantes aux prières.

La guérison, également, lui avait-
elle dit.

Des miracles de guérison, 
immédiats.

Un changement radical
« Pendant ma convalescence, j'ai 

commencé à écouter des podcasts 
sur la foi sur mon téléphone et mon 
ordinateur. Pendant que j'écoutais 
ces messages, j'ai été touché par la 

réalité de la puissance de Dieu. Je 
savais qu'il y avait quelque chose 
de différent dans ces messages. 
Mon épaule a guéri plus vite que 
prévu. 

«  J’ai continué d’écouter ces 
messages  », dit Gabe. «  J’écoutais 
tout particulièrement les messages 
que faisait Kenneth Copeland avec 
Keith Moore quand ils enseignaient 
comment écouter la voix de Dieu. 
Alors que je les écoutais, j’ai réalisé 
que bien que mes sœurs et moi ayons 
grandi dans un foyer Chrétien et que 
je sois allé à l’église, je n’avais pas 
de relation personnelle avec Jésus. 
Cela a été le premier changement 
radical de ma vie. 

«  Pendant ma première année 
au lycée, j'étais seul dans ma 
chambre quand le Saint-Esprit s'est 
manifesté. Je suis tombé par terre 
et j'ai parlé en langues. Le Seigneur 
m'a appelé à prêcher l'Évangile. Il 
m'a montré une vision dans laquelle 
je prêchais Jésus à des milliers 
de personnes. J'ai non seulement 
accepté l'appel, mais je Lui ai confié 
ma vie. 

« Par la suite, je suis devenu accro 
à la Parole de Dieu. Je l'écoutais 
sur mon téléphone entre les cours, 
pendant l'entraînement et pendant 
mon temps libre. J'ai commencé 
une étude biblique dans mon lycée 
public. Plus de soixante-quinze 
jeunes sont venus écouter la Parole 
de Dieu. Des musulmans sont venus, 

Les lumières vives des projecteurs dissipaient 
l'obscurité et éclairaient le terrain de baseball 
en Virginie. Gabriel Poirot, treize ans, ne 
quittait pas le ballon des yeux, il sentait la 
vie dans chaque molécule de son corps. Il 
aimait jouer au base-ball. Les sports comme 
celui-ci l’enthousiasmaient tellement qu'il avait 
l'impression d'être branché sur une prise 
électrique.

Si seulement l’église le passionnait autant que 
le sport.

« Les vidéos que 
j'ai créées ont 

été visionnées 
cinq cent trente 
millions de fois. 

En outre, plus de 
quarante mille 

personnes m'ont 
informé qu’elles 

étaient nées de 
nouveau. »
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ainsi que des athées. Ils sont nés de nouveau avec 
des signes et des prodiges miraculeux. J'ai vu des 
sourds recouvrer l'ouïe. » 

À l'approche de la remise des diplômes, le 
principal l’a convoqué dans son bureau.

« Gabriel, tu es le major de ta promotion », lui 
a-t-il dit. « Tu vas faire un discours. Normalement, 
on ne parle pas de Dieu dans une école publique. 
Cependant, je veux que tu te sentes libre et que tu 
dises ce que tu as envie de dire. » 

«  Pendant la remise de diplôme, je me suis 
adressé à six mille personnes et je leur ai parlé 
de Jésus. La vision que Dieu m’avait donnée 
s’accomplissait. » 

Trouver Sa place
Une chose dont Gabe était certain, c'est qu'il ne 

voulait pas aller dans n’importe quelle Université. 
Il voulait aller dans un Institut biblique, mais pas 
n'importe lequel. Il avait envie d’aller à Kenneth 
Copeland Bible College® au Texas. L'été suivant 
l'obtention de son diplôme, il a déménagé à Fort 
Worth. À l'automne 2019, il a commencé les cours 
à KCBC.

«  J’étais touché par la profondeur des 
enseignements  », se souvient-il. «  La vérité sur 
ce que nous sommes en Christ, que nous sommes 
la justice de Dieu en Christ. L'alliance de Dieu 
et sa signification. On trouve les fondements de 
l'identité de Jésus dans chaque livre de la Bible. » 

Cela lui a permis d’acquérir des compétences 
pratiques en matière de leadership. Il a découvert 
en quoi consistait le ministère. Tout était basé sur 
le fondement des Écritures.

À mi-parcours de son année à KCBC, la nation 
a été mise en pause en raison de l'épidémie de 
COVID-19. Se retrouvant sans emploi, Gabe 
avait du temps libre. Alors qu'il cherchait le 
Seigneur, Dieu l'a incité à commencer à toucher sa 
génération par le biais des réseaux sociaux.

«  Sur les réseaux sociaux, les algorithmes 
permettent d'atteindre des personnes que l'on 
n'a jamais rencontrées  », explique Gabe. Tout 
en procédant à des ajustements il a utilisé son 
téléphone pour prêcher la vérité. Il s'est avéré qu'il 
n'était pas le seul à avoir du temps libre. 

Bien que les vidéos soient également publiées 
sur d'autres plateformes de réseaux sociaux 
comme Instagram, Facebook, Twitter®, Rumble, 
TikTok et Pinterest, sa principale plateforme était 
YouTube®.

«  Quand je me suis couché un soir d'avril 
2020, je n'avais aucune idée de ce qui était sur le 
point de se produire », raconte Gabe. « Lorsque 
je me suis levé le lendemain matin, la vidéo que 
j'avais postée la veille avait été visionnée plus 
d'un million de fois. Bien que cela m’ait surpris, 
je m'attendais à ce qu'il se passe quelque chose. 
Je savais que Dieu m'avait dit de le faire, de ce 
fait je m'attendais à ce qu'Il bénisse ce travail. 
Depuis ce jour, les vidéos que j'ai créées ont été 
visionnées cinq cent trente millions de fois. En 
outre, plus de quarante mille personnes m'ont 
informé qu’elles étaient nées de nouveau. 

«  Alors que je terminais ma dernière année à 
KCBC en 2021, je mettais quotidiennement des 
vidéos en ligne. Je priais dans l'esprit, je lisais 
ma Bible et je demandais à Dieu de me guider 

par rapport à ce que je devais partager. Ensuite, 
je prenais mon téléphone et je prêchais. Selon 
le contenu, la durée des vidéos varie de soixante 
secondes à vingt minutes. » 

Après avoir obtenu son diplôme, Gabe est 
resté à Fort Worth. Il a monté un studio en vue de 
parfaire ce à quoi Dieu l'avait appelé. Il a également 
continué à fréquenter l'église Eagle Mountain 
International Church.

La chute
Par une fraîche matinée d'automne d'octobre 

2020, Gabe a décidé de sortir avec quelques amis. 
Bien qu'il ne sache pas faire du skateboard, il avait 
acheté un skateboard électrique et avait appris à 
s'en servir. C'était vraiment amusant.

Gabe et ses amis ont pris leur skateboard 
électrique pour faire un tour dans le quartier. 
Enthousiaste à l'idée de cette sortie, Gabe n'a pas 
pris la peine de porter un casque.

Le quartier était calme et il y avait très peu 
de circulation. Les garçons riaient et parlaient 
pendant qu'ils roulaient. Soudain, le skateboard de 
Gabe a heurté une petite bosse sur la route. Tout 
semblait tournoyer autour de lui et Gabe a voltigé 
dans les airs. En atterrissant sur le sol, sa tête s'est 
fracassée sur l’asphalte. 

Tout est devenu noir.
Ses amis se sont précipités pour lui porter 

secours. Un automobiliste qui passait par-là en a 
fait de même.

Il était inconscient et le sang jaillissait de ses 
oreilles et à l'arrière de sa tête.

De toute évidence, ses poumons ne 
fonctionnaient pas normalement, il respirait 
environ une fois par minute. Un de ses amis l’a 
soutenu pour l'aider à respirer.

Transporté d'urgence à l'hôpital, on lui a 
diagnostiqué une lésion cérébrale traumatique. 
Les médecins ont percé un trou dans son crâne 
en vue de libérer la pression de l’œdème cervical. 
L'arrière de sa tête s'était ouvert comme une 
pastèque mûre. On l'a placé sous assistance 
respiratoire. 

Ses parents ont pris l'avion depuis la Virginie 
pour être à ses côtés. Quand ils sont arrivés, Gabe 
était toujours inconscient.

Un neurochirurgien leur a expliqué que 
quarante-huit pour cent des lésions cérébrales 
traumatiques entraînent la mort. Les chances de 
survie de leur fils étaient d'environ 50/50, leur 
a-t-il précisé, ajoutant que même s'il survivait, 
intellectuellement, il serait probablement dans un 
état végétatif. 

« S’il sort du coma, il est fort probable qu’il soit 
amnésique. » 

Le Réveil
Les membres de l’église EMIC et de l’Institut 

biblique KCBC se sont joints à la famille et aux 
amis de Gabe et ont prié pour sa guérison et sa 
restauration. Les jours passaient sans que son état 
n'évolue. Puis, après deux semaines et demie de 
coma, un jour de novembre, Gabe s'est réveillé, il 
a regardé autour de lui et a demandé à ses parents : 
« Qu'est-ce que je fais à l'hôpital ? »  

Ils étaient en pleurs. 
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« Gabe, tu vas bien ? » 
«  Pourquoi êtes-vous aussi 

graves ? Je vais bien. » 
Les médecins et les infirmières 

se pressaient à son chevet, étonnés 
qu'il soit sorti du coma et qu'il parle. 

Gabe se rappelait de tout jusqu’à 
l’accident. Sa famille et ses amis lui 
ont raconté ce qui était arrivé.

«  Quand je me suis réveillé, 
une grande partie du personnel 
médical m'a regardé comme s'ils 
s'imaginaient que je n'allais pas 
m'en sortir  », se souvient Gabe. 
« J'ai ri en réalisant qu'ils pensaient 
que je n'allais pas m'en sortir. Dès 
mon réveil, je me suis souvenu que Jésus m'avait 
déjà guéri. Je me suis souvenu de mon alliance avec 
Dieu. Je savais pour quel objectif Christ m'avait 
créé. 

« Ma famille et mes amis se réjouissaient », se 
remémore Gabe, «  toutefois, je voyais bien que, 
même si à mon réveil ma mémoire était intacte, 
le personnel médical doutait que je puisse m'en 
sortir. Je connaissais la vérité, mais j'avais 
l'impression que le monde me disait le contraire. 
Je savais que j'étais guéri et que j'étais prêt à 
rentrer chez moi. » 

« Vous ne pouvez pas rentrer chez vous », lui ont 
dit les médecins. « Vous avez subi un traumatisme 
crânien. Il peut y avoir des effets secondaires. » 

Gabe a dû les convaincre qu’ils pouvaient le 
laisser rentrer chez lui en toute sécurité. Il y est 
parvenu en collaborant avec les thérapeutes et en 
réussissant toutes les épreuves qu'ils lui faisaient 
passer. 

De nouveau à la maison
Le 18 novembre, Gabe est sorti de l'hôpital. Trois 

jours plus tard, il s'est rendu à l'église de l'EMIC. 
Après s'être éclipsé de la salle, Gabe a entendu un 
placeur l'appeler.

« Gabe, Pasteure Terri demande à te voir. » 
Gabe était heureux de pouvoir marcher. Quand 

il a entendu Pasteure Terri prononcer son nom, 
une grâce et une onction l'ont envahi. Il a couru 
vers l’estrade. Toute l'église a vécu un moment de 
célébration joyeuse, proclamant la bonté de Dieu.

Cette semaine-là, Gabe est rentré en Virginie 
avec ses parents pour fêter Thanksgiving. La 
famille avait énormément de raisons d'être 
reconnaissante.

«  Pendant toutes ces années, ma tante avait 
raison.  » «  La foi permet de se rétablir beaucoup 
plus rapidement. Mon rétablissement a été 
rapide et total. Après avoir manqué des semaines 
d'envoi de vidéos, j'ai recommencé dès ma sortie 
de l'hôpital. J'ai prêché et proclamé la bonté 
de Dieu. J'ai également admis que j’avais fauté 
parce que je ne portais pas de casque. Je suis 
vraiment reconnaissant que Ses bénédictions ne 
sont pas soumises à notre capacité à tout faire 
correctement. » 

Peu après, Gabe a écrit un livre de lecture 
quotidienne intitulé Built Different  : 90 Days 
To Becoming All God Wants You To Be (Bâti 
différemment  : 90 jours pour devenir tout ce que 
Dieu veut que vous soyez), une lecture pour les 

adolescents et les jeunes 
adultes, qui couvre des 
sujets tels que le COVID, 
les questions de genre, 
l’actualité, la justification, 
l'éducation et la vie 
professionnelle. Ce livre 
est devenu un best-seller 
sur Amazon.

«  Je l’ai écrit en vue 
d’expliquer en quoi 
consiste l’ADN spirituel 
que Christ nous a 
donné. » 

«  Tous les jours, je 
reçois des témoignages. 
Quelqu'un m'a récemment dit qu'en lisant le 
livre, il avait été touché par le Saint-Esprit. Il a prié 
en langues et Sa présence l’a envahi. 

«  J'aime rendre l'Évangile applicable à la 
vie quotidienne. J'aime beaucoup atteindre la 
génération qui n'a pas été évangélisée. Il se trouve 
que c'est ma génération. Des études ont montré 
que c’est celle qui fréquente le moins les églises. 
C'est une grande lacune. J'ai à cœur de la combler 
et de leur faire savoir que Jésus veut être leur 
Meilleur Ami. 

«  Je sais que sans KCM je ne serais pas là où 
je suis aujourd'hui. Ce ministère est un don de 
Dieu pour le Corps du Christ. Il enseigne aux gens 
comment la Parole de Dieu peut tout changer. Pour 
moi, le partenariat avec KCM est un modèle d'unité. 
C'est savoir que nous œuvrons ensemble pour 
l’avancement du royaume de Dieu. Et cela suscite 
de nombreux témoignages, et pas seulement le 
mien, de la part des Partenaires.

« Je suis vraiment reconnaissant pour toutes les 
prières adressées à Dieu pendant que j'étais dans 
le coma. Je leur suis éternellement reconnaissant 
d'avoir eu à cœur de prier en accord avec la Parole 
de Dieu pour ma guérison. » 

Aujourd'hui, à vingt-deux ans, Gabriel Poirot 
compte trois millions et demi d'adeptes et 
d'abonnés sur toutes les plateformes de médias 
en ligne. Il n'a pas seulement appris à toucher 
sa génération grâce aux réseaux sociaux. Il a 
découvert l'algorithme de la foi en vue de toucher 
le monde entier. 

« J'aime rendre l'Évangile applicable à la vie quotidienne. 
J'aime beaucoup atteindre la génération qui n'a pas été 
évangélisée. Il se trouve que c'est ma génération. »
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Il est vrai que cette question nous a fait 
un peu rire, mais en réalité c'était une 
bonne question. En tant que croyants, 
nous devrions tous être en mesure d'y 
répondre. Si nous voulons franchir 
la ligne d'arrivée de cette vie aussi 
victorieusement que Dieu l'entend, nous 
devons savoir si au moment où nous 
serons prêts à quitter cette terre, il nous 
faut tomber malades pour mourir ? Quand 
le moment sera venu pour nous d'aller 
au ciel, devons-nous laisser une maladie 
immonde attaquer notre corps afin que 
nous puissions quitter cette terre ?

Non, loué soit Dieu, cela ne sera pas la 
peine !

En fait, nous ne devrions absolument 
pas aspirer à partir d'ici de cette manière. 
Quel que soit notre âge, nous devons faire 
confiance à Dieu pour obtenir la guérison 
si nous en avons besoin. Ensuite, une fois 
guéris, nous pourrons partir pour le ciel.

Un de mes pères dans la foi, Frère Kenneth 
E. Hagin, avait l'habitude de parler d'une 
croyante âgée qu'il connaissait et qui en avait 
fait ainsi. Elle s'appelait Grandma Jethcoat. 
Cette merveilleuse chrétienne a été atteinte 
d'un cancer de l'estomac et elle dépérissait 
jusqu'à ce que les médecins déclarent qu'il 
ne lui restait plus que quelques jours à vivre. 
Quand Frère Hagin est venu prier pour elle, 
au début elle était réticente. « Je suis assez 

par Kenneth Copeland

Quelle Façon 
de Partir !

«  Jésus a vaincu le 
péché, la maladie 

et la mort une fois 
pour toute et Il a 

donné à tous ceux 
qui croient en lui le 
droit de tirer parti 

de Sa victoire. »

IL Y A DES ANNÉES, UNE DAME QUI AVAIT ENTENDU GLORIA ET 
MOI PRÊCHER AU SUJET DE LA GUÉRISON DIVINE NOUS A ÉCRIT, TRÈS 
DÉCONCERTÉE. « SI JE CONTINUE À ÊTRE GUÉRIE, COMMENT ARRIVERAI-

JE MOURIR ? » DEMANDAIT-ELLE.
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vieille pour mourir », a-t-elle dit, « laissez-
moi mourir. » 

«  Il n’en est pas question !  » répondit-il. 
«  Je veux que vous guérissiez. Et ensuite, 
si vous souhaitez toujours mourir, vous le 
pourrez.  » Elle a accepté, et au cours des 
mois qui ont suivi, il a continué à lui rendre 
visite et à lui annoncer La PAROLE de Dieu. 
Et bien évidemment, elle a été guérie. 

Plusieurs années plus tard, Frère Hagin 
lui a rendu à nouveau visite et sa fille l'a 
informé qu'elle était absente. Elle s'était 
rendue à une réunion pour prêcher. « Quel 
âge a-t-elle maintenant ? » demanda Frère 
Hagin. «  Elle a quatre-vingt-dix ans  », lui 
répondit-elle, ajoutant qu'elle conduisait 
encore et qu'elle s'était rendue à la réunion 
par ses propres moyens.

Grandma Jethcoat a finalement décidé 
qu’il était temps pour elle de partir, elle l’a 
fait selon ses propres conditions. Elle a dit : 
« Je rentre à la maison », elle s’est assise et 
elle est partie ! 

J'ai vu mon cher ami Morris Cerullo 
faire à peu près la même chose. Puissant 
évangéliste et homme de Dieu, il y a 
quelques années, il a contracté un virus et il 
souffrait d’une plaie au tibia. Les médecins 
ont essayé de le soigner, mais la situation 
s'est aggravée jusqu'à ce qu'elle devienne 
extrêmement grave. À l'époque, je prêchais 
dans une de ses réunions à San Diego, et il 
m'a appelé dans sa chambre afin que je prie 
pour lui selon Jacques 5:14-15. « Quelqu'un 
parmi vous est-il malade  ? Qu'il appelle 
les anciens de l'Église, et que les anciens 
prient pour lui, en l'oignant d'huile au nom 
du Seigneur la prière de la foi sauvera le 
malade, et le Seigneur le relèvera ».

Après avoir prié pour Frère Cerullo, tout 
à coup, j'ai ressenti en moi le désir de lui 
demander: « Est-ce que c’est la fin pour toi ? 
Est-ce que c’est le moment que tu partes ? » 
Étant donné son âge et la longévité de son 
ministère, je savais que la réponse aurait 
pu être positive. Aussi, quand il m’a indiqué 
que c’était le moment, je lui ai dit : « Laisse 
Jésus te guérir. Ensuite, tu pourras partir 
au ciel si tu le souhaites ». 

Il a accepté et, quelque temps plus 
tard, il m'a envoyé une vidéo de lui devant 
son avion. La vidéo avait été prise une 
semaine ou deux après que nous ayons prié 
ensemble. Sa jambe était complètement 
guérie et il repartait prêcher l'Évangile à 
l’étranger. Il a continué à faire ce à quoi Dieu 
l’avait appelé, tout en jouissant d’une bonne 
santé, jusqu'à ce que finalement il dise  : 
« C'en ai fini ! J'ai terminé ma course et je 
m'en vais ».

Sa femme et moi avons essayé de le 
convaincre de rester, mais il a dit «  Non  » 
et il est parti pour être avec Le SEIGNEUR. 
Il n'est pas mort parce qu'il était malade. Il 
n'est pas mort à cause de ce virus diabolique 
qui l'avait atteint. Il est mort de la même 
manière qu'il avait été guéri de ce virus. 
Il est mort de la même manière qu'il avait 
vécu - par la foi ! 

La chose la plus facile que vous ayez 
jamais faite

«  Mais, Frère Copeland  », dira 
probablement quelqu’un, « Frère Cerullo a 
pu faire une telle chose parce que c’était un 
grand évangéliste. » 

Non, la raison pour laquelle il a pu le faire, 
c’est parce que Jésus l’a fait.

Jésus a vaincu le péché, la maladie et la 
mort une fois pour toute, et Il a donné le 
droit de tirer parti de Sa victoire à chacun 
de ceux qui croient en Lui. Il a porté nos 
souffrances et c'est de nos douleurs qu'Il 
s'est chargé, et par Ses meurtrissures nous 
avons été guéris, afin que nous jouissions 
de la bonne santé tous les jours de notre vie. 
(Ésaïe 53:4; 1 Pierre 2:24).

Quel que soit notre âge, ne laissons pas 
la mort, sous quelque forme que ce soit,  
prendre le dessus sur nous, parce que Jésus 
l'a vaincue. Il «  a été abaissé pour un peu 
de temps au-dessous des anges… afin que, 
par la grâce de Dieu, il souffrît la mort pour 
tous... afin que, par la mort, il anéantît celui 
qui a la puissance de la mort, c'est à dire le 
diable et qu'il délivrât tous ceux qui, par 
crainte de la mort, étaient toute leur vie 
retenus dans la servitude  » (Hébreux 2:9, 
14-15).

En tant que croyants, nous ne devons 
plus craindre la mort  ! Il est inacceptable 
que nous la craignions parce que, comme 
le dit une des traductions de la Bible, Jésus 
a « réduit le diable à néant », lui, qui fut un 
temps détenait la puissance de la mort. 
Le diable ne possède plus un tel pouvoir  ! 
En enfer, Jésus l’a vaincu. Ensuite, Il 
est ressuscité des morts et Il «  a réduit à 
l'impuissance la mort et mis en lumière la 
vie et l'incorruptibilité par l'Évangile  » (2 
Timothée 1:10).

En réalité, si vous êtes Chrétien, vous êtes 
déjà mort. Quand vous avez accepté Jésus 
comme votre SEIGNEUR et Sauveur, votre 
esprit corrompu est mort et à ce moment-là 
vous êtes né de nouveau. Le vrai vous, votre 
esprit, a été recréé en l’image de Jésus, et 
Dieu a insufflé en vous Sa vie éternelle et de 
ce fait vous ne mourrez plus jamais.

1
Il n’y pas de limite d’âge 
pour la guérison divine ; 
vous pouvez la recevoir 
à quatre-vingt-dix aussi 

sûrement qu’à trente 
ans.

(Jacques 5:14-15)

2
Ne pas laissez pas la 
mort, sous quelque 
forme que ce soit,  

prendre le dessus sur 
vous parce que Jésus l'a 

vaincue. 
(Héb. 2:14)

3
En réalité, en tant que 
Chrétien, quand vous 
avez accepté Jésus 

comme votre SEIGNEUR 
et Sauveur, vous êtes 

mort, votre esprit 
corrompu est mort et 
à ce moment-là vous 

êtes né de nouveau pour 
l’éternité.

(2 Timothée 1:10, AMPC)

4
Bien sûr, si Jésus ne 

revient pas avant, votre 
corps finira par mourir, 

mais votre corps ce n'est 
pas vous. Ce n'est qu'un 

costume terrestre. Quand 
vous l'enlèverez, vous le 
laisserez derrière vous 

pour partir à la rencontre 
de Jésus. 

(2 Cor. 5:8)

5
Remplissez votre cœur 
de la PAROLE de Dieu. 
Conformez-y votre vie 
et vous pourrez vivre 

une existence longue et 
agréable, tout en étant 

en bonne santé.
(Prov. 3:1–2, AMPC)

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR :
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style de vie.
Bien sûr, si Jésus ne revient pas avant, 

votre corps finira par mourir. Vous déciderez 
si vous êtes prêt à aller au paradis, vous 
quitterez la terre et vous laisserez votre corps 
derrière vous. Quoi qu’il en soit, votre corps, 
ce n'est pas vous. Ce n'est qu'un costume 
terrestre. Quand vous l'enlèverez, ce ne sera 
plus qu’un corps sans vie, pas parce qu'il sera 
malade et brisé, mais parce que vous ne vous 
trouverez plus à l’intérieur.

Pour ceux d'entre nous qui connaissent 
le SEIGNEUR, mourir, équivaut à se 
débarrasser d'un vieux manteau. Ce sera 
la chose la plus facile que vous ayez jamais 
faite. Vous n’aurez pas endurer les affres de 
la mort parce que Jésus les a endurées pour 
vous. Il a expérimenté la mort à votre place, 
alors quand vous quitterez cette terre, vous 
n’expérimenterez pas la mort. Au contraire, 
vous vivrez la glorieuse expérience d’entrer 
dans la présence de Jésus. Car, comme le dit 2 
Corinthiens 5:8, être « absent du corps », c'est 
être « présent avec le Seigneur ». 

Mais cela ne sera pas la fin de l'histoire. Le 
jour viendra où Dieu glorifiera même votre 
corps physique. En effet, comme l'a écrit 
l'apôtre Paul dans 1 Corinthiens 15, quand 
Jésus viendra chercher l'Église - que nous 
ayons déjà quitté cette terre à ce moment-là 
ou que nous y vivions encore - notre corps 

On doit prendre la décision de se conformer 
à l’ordonnance de Dieu pour la santé divine 
à l’instar d’un

physique sera glorifié  : «  tous nous serons 
changés, en un instant, en un clin d'œil, à la 
dernière trompette. La trompette sonnera, 
et les morts ressusciteront incorruptibles, et 
nous, nous serons changés. Car il faut que ce 
corps corruptible revête l'incorruptibilité, 
et que ce corps mortel revête l'immortalité. 
Lorsque ce corps corruptible aura revêtu 
l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura 
revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la 
parole qui est écrite : La mort a été engloutie 
dans la victoire. O mort, où est ta victoire ? 
O mort, où est ton aiguillon ?... Mais grâces 
soient rendues à Dieu, qui nous donne la 
victoire par notre Seigneur Jésus Christ ! » 
(versets 51-57).

Personnellement, le jour où la trompette 
retentira, je veux être un de ces croyants 
qui vivent encore sur terre - et je m'y 
attends pleinement, parce que ce jour est 
très proche ! Jésus est sur le point de venir 
pour nous et je veux être là quand Il viendra. 
Comme le dit Gloria, « Je veux faire partie 
du voyage », quand l'Enlèvement aura lieu, 
et que la puissance de Dieu glorifiera nos 
corps et nous permettra de nous élever 
dans les airs. 

Bien évidemment, tous ceux qui sont nés 
de nouveau en feront partie. Tout d'abord, les 
croyants qui sont déjà morts ressusciteront, 
puis ceux qui resteront seront enlevés avec 
eux pour rencontrer Jésus dans les airs 
(1 Thessaloniciens 4:15-17). Quoi qu’il en 
soit, malgré tout, j'aimerais être en train 
de prêcher quand cela arrivera. J'aimerais 
être en train de prêcher la PAROLE de Dieu 
à une assemblée de croyants enflammés 
quand soudain nous entendrons la trompette 
céleste et que Jésus nous appellera.

Ouah ! Quelle façon de partir !

L’ordonnance de Dieu pour la santé divine
Même si Jésus tarde à venir et que nous 

allons au ciel avant son retour, nous pouvons 
tous, en tant que croyants, croire à un départ 
glorieux. Nous pouvons tous vivre une vie 
longue et productive, tout en étant en bonne 
santé et partir en vainqueurs.

Comme en être sûrs ?
Parce que Le SEIGNEUR nous l’a dit en 

Proverbes 4  : «  Mon fils, sois attentif à mes 
paroles, prête l'oreille à mes discours. Qu'ils 
ne s'éloignent pas de tes yeux  ; Garde-les 
dans le fond de ton cœur ; Car c'est la vie pour 
ceux qui les trouvent, c'est la santé pour tout 
leur corps » (versets 20-22).

Le mot Hébreu traduit santé peut également 
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Dieu vous a donné 
une voix, une voix 
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puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
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vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
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incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 
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de mettre votre don au 
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le monde !
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style de vie.
être traduit médecine. C'est pourquoi je 
dis que ces versets, tirés de la Bible, sont 
"l'ordonnance de Dieu pour la guérison 
divine". Néanmoins, comme n’importe 
quelle ordonnance, elle ne vous servira à 
rien si elle reste sur votre table de chevet. 
Pour que La PAROLE de Dieu devienne 
une source de vie et de santé pour vous, 
vous devez vous en nourrir. Vous devez y 
consacrer du temps et de l'attention, vous y 
soumettre, être d'accord avec elle, l’écouter 
et ne pas la quitter des yeux.

En une occasion, cette dernière 
instruction m’a échappé par inadvertance. 
Le diable avait attaqué mon corps 
avec des symptômes inquiétants, et au 
lieu d'ouvrir ma Bible et de les lire, j'ai 
commencé à confesser ces versets. Quand 
les symptômes ont non seulement persisté 
mais qu’ils ont empiré, j'ai fini par dire  : 
« SEIGNEUR, je sais que Tu ne commets 
jamais d’erreurs, donc le problème doit 
venir de moi. Où est-ce que j’ai fait fausse 
route? »

Aussitôt, Il a parlé à mon cœur. Sa voix 
était tellement forte qu’elle me semblait 
presque audible, Il m’a rappelé Proverbes 
4:20-22 et Il m’a dit : Tu cites les versets sur 
la guérison de mémoire. Se souvenir qu’on 
a mangé une pomme de terre n'a jamais 
nourri personne. Tu peux te souvenir 
exactement de son goût et combien tu l'as 
appréciée, mais pour qu'une pomme de terre 
puisse t’être bénéfique, tu dois l’ingérer. 

Alors, Il m’a expliqué qu’il en était de 
même pour La PAROLE. Pour qu’elle 
œuvre spirituellement à l’instar d’un 
aliment, nous devons nous en nourrir 
régulièrement. Il nous faut l’ingérer en 
l’écoutant et en ne la quittant pas des 
yeux.

L'une des façons de ne pas quitter des 
yeux les versets concernant la guérison, 
consiste à les lire régulièrement. Une autre 
façon de le faire, consiste à vous considérer 
sur la base de ce qu'ils disent à votre sujet. 
Vous regardez les versets qui disent que 
vous êtes guéri et vous vous voyez guéri.

On ne le fait pas non plus, une fois 
de temps en temps. On doit prendre la 
décision de se conformer à l’ordonnance 
de Dieu pour la santé divine à l’instar d’un 
style de vie. Comme le dit Proverbes 4:23 : 
«  Garde ton cœur plus que toute autre 
chose, car de lui viennent les sources de 
la vie ».

Le mot Hébreu traduit sources peut 
également être traduit forces. La guérison 

divine s’apparente à une des forces de la 
vie, et elle ne se trouve pas quelque part à 
l’extérieur. Pas besoin d’aller la chercher 
dans un endroit quelconque. Elle est en 
vous, dans votre cœur, prête à être libérée 
par la foi dans votre corps physique. 

«  Frère Copeland, êtes-vous en train 
de dire que je ne devrais pas aller chez le 
médecin ? »

Non, pas du tout. Je remercie Dieu pour 
les médecins ! Ce que je veux dire, c’est que 
le Grand Médecin est toujours en activité 
et que vous devez vous adresser à Lui en 
premier parce qu’Il peut accomplir ce que 
la médecine ne peut pas. C'est la raison 
pour laquelle un de mes très bons amis, 
qui est lui-même médecin, m'a appelé 
après qu'on ait diagnostiqué une tumeur 
cérébrale à sa femme. Elle était à l'hôpital 
et il voulait que je prie pour elle et que je lui 
fasse l’onction d'huile avant qu'elle ne soit 
opérée.

Quand je suis arrivé, on la préparait déjà 
pour l'opération. J'ai prié et j’ai fait l’onction 
d’huile, et après qu'ils l'aient emmenée, je 
me suis assis à côté de son mari dans la salle 
d'attente et nous avons prié en langues (c'est 
le genre de médecin qu’il vous faut, celui 
qui prie en langues !) Une fois l'opération 
terminée, le chirurgien est venu nous voir, 
l’air inquiet. « Quand j’ai ouvert son crâne », 
a-t-il dit, «  il y avait un creux dans son 
cerveau à l'endroit où se trouvait la tumeur, 
mais la tumeur avait disparu. » 

La médecine de Dieu est efficace  ! Peu 
importe quel âge vous avez. Elle produira 
des résultats pour vous, que vous ayez 
trente ans ou quatre-vingt-dix ans. Quoi 
qu’il en soit, n’attendez pas d’avoir quatre-
vingt-dix ans pour commencer à la prendre. 
Commencez dès aujourd’hui. Conformez-
vous à la prescription de Dieu pour la santé 
divine et tenez-vous y.

Elle ajoutera «  des jours et des années 
d'une existence [digne d'être vécue] et 
la paix [intérieure et extérieure, et qui 
se poursuit tout au long de la vieillesse 
et jusqu’à la mort]  » (Proverbes 3:2, 
Amplified Bible, Classic Edition). Elle vous 
permettra de vivre par la foi ici sur terre 
jusqu’à ce que vous ayez achevé votre 
course et que vous partiez vers le ciel en 
criant  : «  La mort a été engloutie dans la 
victoire… O mort, où est ta victoire  ? O 
mort, où est ton aiguillon  ?... Mais grâces 
soient rendues à Dieu, qui nous donne la 
victoire par notre Seigneur Jésus Christ 
! » (1 Corinthiens 15:54-57) .
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EN 2023, JOIGNEZ-VOUS À KENNETH COPELAND MINISTRIES 
EUROPE POUR ENTENDRE KENNETH COPELAND ET DR JERRY 

SAVELLE PRÊCHER LA PAROLE DE FOI INCORRUPTIBLE.

Attendez-vous à la Foi. Attendez-vous à la Victoire.
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ROYAUME UNI, 
EUROPE
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aujourd'hui 
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